



Media: Merapi

Hari: Sabtu

Tanggal: 19 Oktober 2024

Halaman: 2

## TERAS

### Ruang Kreatif

PASAR Prawirotaman Yogyakarta berhasil menjadi pasar terbaik dalam Lomba Pasar Nasional 2024 yang diselenggarakan Direktorat Jenderal Cipta Karya Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat dalam rangka Hari Habitat dan Hari Kota Dunia. Pasar Prawirotaman berhasil mengalahkan Kota Batu Jawa Timur di peringkat kedua dan Kabupaten Gianyar Bali di tempat ketiga.

Lomba Pasar Nasional 2024 diikuti 26 pasar yang telah divalidasi di Indonesia sejak 2018-2023. Terdapat dua tahap penilaian dalam Lomba Pasar Nasional 2024, di mana sebelumnya terseleksi 5 pasar terbaik, kemudian dilakukan presentasi hingga terpilihnya Pasar Prawirotaman di peringkat pertama. Aspek penilaian di antaranya dari sisi inovasi, penghargaan, peran komunitas dan aktivitas penyelenggaraan event di dalam pasar. Kemudian terkait kemitraan dengan pemangku kepentingan, digitalisasi pasar rakyat, pemeliharaan sarana prasarana, hingga pengelolaan sampah.

Dinas Perdagangan Kota Yogyakarta menyebutkan, Pasar Prawirotaman tidak hanya sekadar menjadi tempat bertemu dan terjadinya transaksi antara pedagang dan pembeli. Tapi juga terdapat berbagai aktivitas yang bisa dilakukan khususnya di lantai 4 seperti fasilitas co-working space, studio musik, studio sinilar, ruang kesehatan, ruang rapat, meeting, hingga ruang ekonomi kreatif dan food court. Ditambah sudah inangantongi sertifikasi Standar Nasional Indonesia (SNI) di tahun 2022.

Prestasi yang ditorehkan Pasar Prawirotaman diharapkan bisa menacui pasar-pasar rakyat lainnya di Kota Yogyakarta untuk berbebah. Revitalisasi harus diimbangi dengan pembenahan mental pedagang, untuk bisa menjaga dan merawat pasar tetap bersih dan rapi sehingga membuat pengunjung nyaman dan aman. Pedagang juga diharapkan bisa melayani transaksi non tunai dengan basis pembayaran QRIS, agar lebih terjangkau pangsa lebih luas.

Selain Prawirotaman, Pemkot Yogyakarta juga sudah merevitalisasi Pasar Sentul, serta menyusul pasar-pasar lainnya. Pasar tradisional dibuat lebih modern untuk mengakomodir kebutuhan pedagang dan pembeli. Pasar juga bisa dijadikan titik ekonomi kreatif, pengungkit panisista serta menjadi ruang-ruang edukasi yang menularkan banyak kebaikan demi kemajuan Kota Yogyakarta yang baru saja menginjak usia 268 tahun. \*\*\*

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perdagangan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005